

EL CABALLITO

A todo vapor van por las nuevas Utopías

:::: Nos dicen que el secretario de Obras y Servicios de la Ciudad de México, **Raúl Basulto**, anda muy movido en todo el territorio capitalino, es decir, él sí aplica lo de despachar fuera de la oficina.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Raúl Basulto

El motivo, nos detallan, es que se encuentra definiendo con los alcaldes la ubicación y los diseños que tendrán las primeras Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías), toda vez que a finales de noviembre se tendrá a las empresas ganadoras de los proyectos ejecutivos. Estas obras, nos dicen, son prioridad para la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y por eso, un día sí y el otro también don Raúl está en Cuajimalpa, Magdalena Contreras o Cuauhtémoc para encauzar la llegada de dichos centros sociales.

Tabé pide que se anoten para ser jueces de la libertad

:::: Nos cuentan que a unos días de que concluya el registro para participar en la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial, el alcalde de Miguel Hidalgo, el panista **Mauricio Tabé**, reiteró el llamado a los abogados, comprometidos con la libertad y la justicia, a que participen y así evitar que estos espacios se ocupen por quienes son "fieles al oficialismo". Desde hace unas semanas la demarcación puso en marcha, a través de su página web y de las redes sociales, la campaña "Jueces por la Libertad". Nos comentan que don Mauricio aclaró que no está promoviendo a alguien en particular, sino que se está difundiendo un tema público y exhortando a la gente a que participe, porque todo indica que será "un proceso muy desangelado". ¿Cuántos jueces por la libertad habrá?

De Neza a Nueva York

:::: El que anda muy internacional es el alcalde de Nezahualcóyotl, el morenista **Adolfo Cerqueda**, pues viajará a Nueva York, Estados Unidos, para participar este 14 de noviembre como expositor frente a los 193 representantes de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en el contexto del Día Mundial de las Ciudades, al gobernar la ciudad más densamente poblada del país. El Cabildo autorizó al edil ese viaje y éste aclaró que los gastos correrán por su cuenta y no los pagarán los habitantes de Neza. De los temas que expondrá es la problemática del tiradero a cielo abierto con el que cuenta la demarcación, debido a que no se trata de un sitio de disposición final de residuos, sino por el contrario, no se cuenta con la infraestructura para darle el correcto tratamiento a todos los desechos.

